
51.8% 48.0% 

0.3% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

１．男 ２．女 無回答 

5.3% 52.3% 15.5% 12.0% 7.9% 4.7% 

1.5% 

0.9% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

１．10歳代 ２．20歳代 ３．30歳代 ４．40歳代 ５．50歳代 ６．60歳代 ７．70歳代 ８．80歳以上 

転出者アンケート集計結果 
 

 

■期  間   平成 31年 3月 15日(金)～令和元年 5月 17日(金) ※ 開庁日に限る  

■対 象 者   上記期間中に転出手続に来庁した人   

■聴取場所   本庁市民課・星田出張所  

■回答者数   342人  

■アンケート内容および集計結果   下記のとおり 

 

問１． あなたの性別 

  

 

 

 

 

 

問２． あなたのご年齢 

 

 

 

 

 

 



問３． 転出先の市区町村 

 

（１）都道府県（地方）の内訳 

 

 

 転入に比べて関東地方への移動が多い。 

 

 

（２）大阪府内の市町村内訳 

 

 

 半数以上が北河内の外（大阪市・その他市町村）に転出している。 

  

39.5% 19.3% 20.2% 5.6% 5.8% 3.5% 

2.6% 

1.8% 

1.8% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

大阪府 近畿地方（大阪府を除く） 関東地方 中部地方 中国・四国地方 九州・沖縄地方 東北・北海道地方 海外 無回答 

23.7% 9.6% 

1.5% 

5.2% 4.4% 

1.5% 

26.7% 27.4% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

（枚方市） （寝屋川市） （守口市） （門真市） （四條畷市） （大東市） 大阪市 大阪府内の他市町村 



問４． 転出のきっかけ（複数選択可） 

 

【回答者数（342）に対する割合】 

 就職や転勤・転職に伴う転居が多い。 

 結婚やパートナーとの同居に伴う転出も多い。 

 

  

0.0% 5.0% 10.0% 15.0% 20.0% 25.0% 30.0% 35.0%

１．自分または家族の進学 

２．自分または家族の就職 

３．自分または家族の転勤・転職 

４．自分または家族の退職 

５．自分の結婚・パートナーとの同居 

６．自分または家族の妊娠・出産 

７．子の就園・就学 

８．家族の介護 

９．借家から持ち家への住み替え 

10．より良い住環境を求めて 

11．特になし 

12．その他（ ） 

10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 

番号 回答数 回答率
1 32 9.4%
2 103 30.1%
3 78 22.8%
4 8 2.3%
5 52 15.2%
6 5 1.5%
7 3 0.9%
8 8 2.3%
9 15 4.4%
10 14 4.1%
11 16 4.7%
12 25 7.3%

回答数と回答率（全体）



問５． 転出先の市町村を選んだ理由（複数選択可） 

 

【回答者数（342）に対する割合】 

 20歳代は「１．職場・学校に通いやすい」が圧倒的に多い。。 

 転入と比べて、「７．自然環境が良い」、「８．子育て・教育環境が良い」など、住環境の良さを理由とする回答が少ない。 

  

0.0% 10.0% 20.0% 30.0% 40.0% 50.0% 60.0%

１．職場・学校に通いやすい 

２．交通の便が良い 

３．買い物など日常生活が便利である 

４．地域の雰囲気が良い 

５．治安が良い 

６．防災対策が進んでいる 

７．自然環境が良い 

８．子育て・教育環境が良い 

９．親（または子）と同居・近居する 

10．親戚・友人が近くに住んでいる 

11．以前に住んだことがある 

12．家族・友人・不動産会社から勧められた 

13．良い物件があった（物件自体が気に入った） 

14．その他（ ） 

10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 



問６． 交野市の評価（項目ごとに、あてはまるものに○をしてください。） 

 

８．市役所の取組 

 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

１．電車の便 

２．バスの便 

３．買い物など日常生活の便 

４．地域の雰囲気 

５．治安 

６．自然環境 

７．道路などの整備状況 

良い やや良い 普通 やや悪い 悪い 無回答 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

（１）防災 

（２）産業・商業振興 

（３）観光 

（４）子育て支援 

（５）教育 

（６）障がい者支援 

（７）高齢者支援 

（８）自然環境保全 

（９）道路などのインフラ整備 

良い やや良い 普通 やや悪い 悪い 無回答 

良い やや良い 普通 やや悪い 悪い 無回答

34.2% 17.3% 25.4% 8.2% 2.9% 12.0%

12.0% 14.3% 37.7% 13.5% 7.0% 15.5%

25.1% 19.3% 31.3% 9.9% 2.3% 12.0%

46.5% 22.2% 18.4% 0.6% 0.3% 12.0%

45.0% 21.9% 20.2% 0.9% 0.3% 11.7%

63.7% 15.2% 8.2% 0.3% 1.2% 11.4%

22.5% 22.2% 32.7% 8.5% 2.3% 11.7%

良い やや良い 普通 やや悪い 悪い 無回答

16.1% 13.5% 48.5% 2.0% 0.0% 19.9%

11.7% 9.6% 50.0% 7.3% 1.5% 19.9%

9.4% 12.3% 41.8% 13.2% 3.8% 19.6%

13.5% 11.4% 48.0% 3.5% 0.6% 23.1%

15.8% 10.2% 47.4% 3.2% 0.9% 22.5%

15.2% 7.9% 50.9% 1.2% 0.9% 24.0%

15.2% 9.1% 49.1% 1.5% 0.6% 24.6%

18.1% 15.2% 42.7% 1.5% 0.6% 21.9%

14.0% 12.9% 43.9% 6.1% 2.0% 21.1%



問７． 交野のまちに対する今のお気持ち 

 

 

問８． 交野市役所へのご意見・メッセージがあればお書きください。 

 

 帰省するたびに田んぼや畑がつぶされ自然豊かな風景がなくなっているのをみて非常に悲しい。農家支援など田畑が守られる制度・支援づくりをしてほしい（後継者がいない人

と新たに農業を始めようとする人をマッチングするしくみづくりなど）。 

 東日本大震災の避難を機に交野市に住まわせて頂きました。郡山市（福島県）からの転入でしたが交野市を選んで本当に良かったです。お世話になりました。 

 災害復旧の為、熊本に住みますが、職務完了後、交野市に戻ってまいります。 

 お世話になりました。  

 これからも交野の町をより良くしていって頂けたら嬉しいです。 

 治安が良く、子育て世代にはとても住みやすいと思いますが、京阪・ＪＲへのアクセス（バス便）と駅前のライフラインが向上すると、もっと良くなると思います。 

 ４年間ありがとうございました。 

 郡津駅付近の買い物の便が悪い。道幅が狭い。 

 またそのうち交野に戻ってきたいです。 

 12年間本当に楽しかったです。住みやすかったです。 

 大型トラック等の通行量の多い道路は歩道を確保することが住みやすい街になると思います（途中で切れている箇所がある）。  

 とても丁寧に接していただきありがとうございます。  

 子どもの遊ぶ場所が年々減ってしまって淋しいです。ご高齢の方のゲートボール場はたくさんあるんですけどね・・・。 

 各種行政システムのＩＴ化を進めてもらいたい。ＩＴ化すれば利便性、省人化、省力化が進むと思います。 

71.1% 

59.4% 

2.9% 

7.6% 

13.5% 

19.0% 

12.6% 

14.0% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

１．交野が好きだ 

２．機会があればまた交野に戻って来たい 

１．そう思う ２．思わない ３．どちらでもない 無回答 



（問８．続き） 

 私市駅周辺を整備すれば観光客が増えるのではないでしょうか。 

 自然豊かですてきな町だと思います。 

 小学校 4年生のときにこちらの交野市に来させていただきました。最初は不安でしたが、住み慣れるうちに自然などの交野の恵みに触れることができ心身ともに成長できたと思

っています。ありがとうございます。妹です。6年間藤が尾小学校でお世話になりました。 

 問 6の回答に“わからない”を足せば、どれだけの人がそのことに対して興味を持っているかがわかるのでは。 

 天野川で子供が遊べるのが気に入っていた。山登りも楽しめて良かった。 

 good!! 

 住吉神社付近がとてもせまいので車のすれちがいが困難。京阪バスの路線が変わり倉治（大仏町）の本数が減り交野行きのみとなった。 

 ルーチン業務（デスク業務）は減らし人との関係（住人）を増やす、大阪府一いや日本一の市役所を目ざして下さい。そのためには職員さん一人ひとりの能力を発揮（とくにア

イデア）できる環境を作って下さい。 

 子育て支援、教育、自然が更に良くなれば戻りたいです。 

 1年間でしたがありがとうございました！おりひめちゃん可愛いのでがんばってください☆☆ 

 今までありがとうございました。 

 畑中ちびっこ広場から関西スーパー河内磐船店への道路の舗装を行ってほしい。自転車で走るとガタガタしてハンドルを握る手が痛くなる。 

 あまだのみや幼児園を存続させて下さい。  

 スーパーなどの買い物をする所が 20年間でかなり減った。どうにかならないか。 

 お仕事頑張って下さい☺ 

 とても親切に対応してくれてよかったです。 

 ガヤガヤしていなくて住環境がよく、交通の便もいいので（京阪、JR、第２京阪、直球バス等）とても暮らしやすかったです。 

 交野で生まれて良かったです!! 

 災害時の避難情報はネットを参照…とかでなく、テレビ、ラジオや地域連絡網などネットのない／使えない世帯への配慮をお願いします。（昨年、親族が避難情報を知らず避難

できていませんでした。） 

 今までお世話になりました。ありがとうございました。(=^・^=)子どもができたら戻ってくるかもしれません。 


